

Hospital Biprovincial Quillota Petorca incorpora subespecialidad de Neurosonología entre sus prestaciones

Una novedosa subespecialidad ha incorporado recientemente el Hospital Biprovincial Quillota Petorca a su amplia gama de prestaciones. Se trata de la Neurosonología, la cual se define como un área de la Neurología que permite estudiar el flujo sanguíneo cerebral mediante ultrasonidos, para la detección y evaluación de patologías neurológicas.

Esta nueva prestación clínica, inédita dentro de la Red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, es posible gracias al retorno del Dr. Pablo González Valdivieso, médico neurólogo quien acaba de retornar al recinto tras realizar su beca de subespecialización en enfermedades cerebro vasculares.

Anuncio Patrocinado

Tal como lo destaca el Subdirector Médico del recinto base de las provincias de Quillota y Petorca, Dr. José Miguel Gutiérrez Giraud, el desarrollo e implementación de esta subespecialidad médica conlleva una serie de beneficios para los pacientes y usuarios del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, en este caso en el área de Neurología que ve complejizada su atención sanitaria.

“Particularmente en el caso del Dr. Pablo González, recién llegado de su beca de subespecialidad, y la Neurosonología que viene a aportar sobre todo a las patologías vasculares neurológicas. Nuestro Hospital ha definido que el desarrollo de la Neurología tiene que ser un hito estratégico para el desarrollo de la institución y para beneficio de la población usuaria; así es que, a partir de eso, la idea es que podamos continuar nuestro trabajo de forma de seguir creciendo en esta área”, sostuvo el facultativo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La importancia de la Neurosonología

Cabe destacar que la Neurosonología consiste en el estudio del cerebro a través de técnicas no invasivas basadas en la tecnología Doppler, un tipo de ecografía que permite observar la dirección y velocidad de la sangre, lo que permite evaluar las arterias del cuello y cerebro para detectar estenosis u oclusiones, así como otros factores que aportan información valiosa acerca de pacientes con patologías neurológicas.

Así, la Neurosonología evalúa varios elementos que permiten tomar mejores decisiones en el manejo de pacientes con algún tipo de complicación neurológica como pueden ser un Accidente Cerebro Vascular isquémico, hemorragia subaracnoidea, Traumatismo Encéfalo Craneano y enfermedades vasculares cervicales, redundando la utilización de esta subespecialidad clínica en una mejor calidad de la atención del paciente, optimizando decisiones y manejo clínico del mismo.

Al respecto el Dr. Pablo González Valdivieso, Jefe de Neurología Adultos del Hospital Biprovincial, y quien retornó luego de su formación en esta subespecialidad, señaló: "La Ecografía Dúplex transcraneal que es, básicamente, usar ecografías para evaluar el cerebro, nos permite el estudio precisamente de arterias, venas, ver los flujos cerebrales y, de esa manera, poder tomar mejores decisiones que repercutan en una mejor calidad de atención y

Hospital Biprovincial Quillota Petorca incorpora subespecialidad de Neurosonología entre sus prestaciones

“evitar complicaciones y secuelas de nuestros pacientes”, indicó el neurólogo encargado de aplicar esta subespecialidad en los pacientes del Hospital Biprovincial.

Hay que destacar que, además de la importancia de contar con el recurso humano formado en esta especialidad, como es el Dr. Pablo González, se suma la disponibilidad de contar con los ecógrafos y la tecnología de última generación que posibilitan este tipo de prestaciones que benefician a la población, la cual se encuentra disponible en el nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Hospital Biprovincial: Centro de referencia de Neurología

Durante el último tiempo, con la llegada de más especialistas del área de Neurología, tanto en lo concerniente a pacientes adultos como pediátricos, la especialidad ha logrado un gran crecimiento en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, existiendo actualmente 5 especialistas del área adultos, quienes han demostrado interés en seguir especializándose.

Así, por ejemplo, la Dra. Javiera Canales irá a especializarse en Cefalea, mientras que el Dr. Alonso Sepúlveda hará lo propio en Epilepsia, y la idea es que ante la llegada de nuevos facultativos, éstos vayan formándose en sus respectivas áreas de interés. La proyección a mediano plazo es que el Hospital Biprovincial Quillota Petorca sea el centro de referencia del área neurológica en la región.

Así lo refrendó el Dr. Pablo González Valdivieso: “Siempre hemos tenido como meta un desarrollo de la Neurología en nuestro Hospital, nos interesa mucho ser un punto de referencia y desarrollo de subespecialidades. Actualmente contamos con la subespecialidad de Sistema Nervioso Periférico, contamos también con Neurología Vascular y estamos en desarrollo para poder contar también con Epilepsia y también con cefalea, que son patologías altamente prevalentes y que sabemos que nuestra población lo necesita”, finalizó el Jefe de Neurología Adultos del Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Hospital Biprovincial Quillota Petorca incorpora subespecialidad de Neurosonología entre sus prestaciones



y tú, ¿qué opinas?